



**LAS OBRAS DE RESTAURACIÓN DE LA TORRE DE LA  
MERCED ACABARÁN A FINALES DE DICIEMBRE**

**El delegado de Urbanismo, Jesús Corrales, supervisa el estado de estas obras  
incluidas dentro del PlanE**

Jesús Corrales, como teniente de alcalde delegado de Urbanismo ha estado visitando las obras de restauración de la Torre de la Merced en las que se incluyen también la recuperación de la galería situada en la parte posterior y de la nave con dos cúpulas ubicada en su lateral.

El delegado de Urbanismo ha explicado que con las once obras del Fondo Estatal de Inversión Local se ha buscado no sólo la creación de empleo sino también actuar en diferentes zonas de nuestra localidad como barriadas, casco histórico e incluso nuevas avenidas. En el caso de la Torre de la Merced se trata además de uno de los símbolos arquitectónicos de nuestra localidad, único elemento que se conserva del antiguo Convento de la Merced (siglo XVII).

Las obras con las que se recupera, protege y consolida esta torre que es parte de nuestro patrimonio histórico y cultural, están cumpliendo los plazos y los requisitos de contratación y se espera que finalicen en el plazo previsto, es decir para finales de año. Para Jesús Corrales, se trata de un proyecto que merece la pena puesto que se está actuando tanto en el interior como en el exterior de la torre, descubriendo incluso nuevos espacios que harán que la torre se convierta en un atractivo turístico.

Rota, 13 de Noviembre de 2009

**GABINETE DE PRENSA**

**Tlf: 956 846173**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**

**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**